

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**ESTRATEGIA ELECTORAL DE AMLO-MORENA: RADICALES CONTRA PAN-PRI-PRD; XÓCHITL, CONTRA CORRUPTOS: ANA GABRIELA, OVALLE, AMILCAR...**

Ayer, 18 días de campaña electoral federal, disputa por la Presidencia, cambia de tono; del estandarte electoral que se llama Genaro García Luna, Felipe Calderón Hinojosa, y gobiernos anteriores a la dictadura que termina próximo 30 de septiembre, en el oficialismo, radicalizan discurso político.

Hay que decirlo, del jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, para abajo, denotan que su viejo recurso del método de guerra sucia, lo reviven, cuando en las redes sociales, los mexicanos, hay que ponderarlo, dan espalda a corrupción en el régimen, abuso de poder, portazos a las madres buscadoras, padres de Ayotzinapa, violencia y delincuencia en Guerrero, Morelos, Michoacán, Estado de México, Veracruz, Chiapas, Tamaulipas...

En el debate dominical que realizaron aspirantes al gobierno en CDMX, la que postuló Morena, cual Layda Sansores San Román, gobernadora en Campeche; Abelina López Rodríguez, alcaldesa de Acapulco, Guerrero; senadora de BCS, Jesús Lucía Trasviña Waldenrath o el mismo diputado Gerardo Fernández Noroña, sin argumentos ni sustento a su discurso, recurren a la diatriba, retórica mediática, ¡virtual guerra sucia, pues!

Faltó que la candidata de Morena, utilizara vulgar lenguaje que empleó la hoy ministro, Lenia Batres Guadarrama, el cual, Vox Populi, volvió difundir en redes sociales, recién la ungieron con esa investidura.

Por ejemplo, la eterna cacique, hay que decirlo, en Iztapalapa, Clara Brugada, desde hace trienios, nada hace por solucionar desabasto de agua potable a esa geografía capitalina e, igual que su jefe máximo, se dedicó a dar abrazos y no balazos a violencia y delincuencia.



Hoy, es la alcaldía con más alto índice de esos flagelos en CDMX, cual ponderó en el debate dominical, su adversario del PAN-PRI-PRD.

Y “revive” a Santiago Taboada, el caso mediático del “cártel inmobiliario”, cuando, todos sabemos, de tener ella, Andrés Manuel López Obrador y Martí Batres Guadarrama pruebas de la participación del candidato del PAN-PRI-PRD al gobierno en CDMX, el panista, ni siquiera habría alcanzado a registrar su candidatura.

Si los violentos actores políticos Morena creen que, con el apoyo de grupos de choque y no del pueblo, van a amedrentar a sus adversarios por un encargo de elección popular, o van a recorrer calle por calle en CDMX para retirar propaganda de los contrarios, siniestra estrategia, les va resultar en su contra, porque precisamente, en este país, millones de ciudadanos, están ¡hasta la madre!, hay que decirlo, de esos flagelos y no van a votar por quienes los alimentan con abrazos y no balazos.

Los spots de Claudia Sheinbaum Pardo, son más virulentos, con la misma cantaleta de siempre, cual siguiera guion matinal que emplea su jefe en la tribuna palaciega, contra adversarios y enemigos políticos.

Es lo mismo desde que inicio el sexenio, el discurso mediático, mentiroso, de culpar a sexenios anteriores, actores políticos del pasado, para ocultar ellos, su incapacidad, ante los problemas que enfrenta la nación.

Cuando, hay que decirlo, en el PAN-PRI-PRD, sus candidatos, de Xóchitl Gálvez para abajo, traen nuevo discurso, de propuestas, críticas con sustentos, denuncias de corrupción, con lo que todos los mexicanos ya conocen, a través de audios, videos, señalamientos.

Hay que decirlo, no nada más es mentar madres por mentar madres, desde la tribuna legislativa, cuando los mexicanos, merecen respeto y lo que desean ver y escuchar de los aspirantes a la Presidencia, una curul o escaño, son propuestas, no apuestas de insultos, discurso mediático, mentiroso, contra los contrarios del PAN-PRI-PRD.

Millones de mexicanos, justifican su rechazo a ese perverso, siniestro estilo de hacer política palaciega o electoral, y expresan en lo que ahora el oficialismo llama malditas redes sociales.

Reiteramos, desde allí, los compatriotas de todos los estratos sociales, se interrelacionan con otros, y desde su plataforma social, ejercen objetividad alterna, en violencia y delincuencia que lastiman su familia, negocio, patrimonio, integridad física, familiar...



Con ellos, no hay contratos millonarios ni son el coto de propaganda exclusivo; pluralidad, se manifiesta, con hechos, no con línea oficial.

Hoy, lo que no se publica en los medios tradicionales, se encuentra en la comunicación alterna que se difunde por el Internet y, hay que decirlo, en esta campaña electoral por la Presidencia y Congreso de la Unión, e Vox Populi, impone agenda de la información y comunicación.

¡Vamos, pues!, hay más credibilidad en las redes sociales, que en los foros tradicionales en este país. Y sin vergüenza alguna, el oficialismo, en sus perversos propósitos, utilizan el medio que más conviene a sus malvados planes.

O cómo llamar lo que hizo antier Clara Brugada, cuando mostró nota relativa al cártel inmobiliario, cuando es el medio que satanizó Andrés Manuel López Obrador y sus adoradores, en la dictadura saliente.

Perversa manera de agarrarse de los medios, para treparse a las encuestas.

Así acusó ayer, Xóchitl Gálvez, nueva estrategia del oficialismo en su contra:

-“Pues los gobernadores (de Morena), están en lo suyo, armándoles los eventos a Claudia, acarreándole gente para los eventos, ponen espectaculares que pueden”.

Campeche, Quintana Roo, tapizan de propaganda para Claudia, añade y exhorta al Instituto Nacional Electoral, “empiece a cuantificar toda esta publicidad, porque realmente, pues yo creo que ya rebasó su gasto de tope de campaña, justo apoyada por los gobernadores”.

Lo que antes acusaban como PRD, PT, hoy, con el camuflaje de Morena, hacen persecución contra los actores políticos que apoyan al PAN-PRI-PRD:

-“En Quintana Roo, la gobernadora (María Elena Hermelinda Lezama Espinosa, Morena), de plano, amenaza a candidatos: acaba de girar órdenes de aprehensión contra un candidato que dejó el cargo de alcalde hace seis años; si había alguna situación indebida, porque se esperó tres años a que llegara la elección”.

-“O sea, están replicando lo que el Presidente hace a nivel federal, lo están replicando en los estados. Es como en los viejos tiempos, cuando se amenazaba, se intimidaba”, acusa Xóchitl Gálvez.

Así amenaza el oficialismo a los empresarios, revela candidata presidencial:

-“Si te metes a la campaña, si apoyas a la candidata de oposición, te vamos a auditar”. Hay que recordar, añade la candidata de oposición, que los estados, tienen mecanismos de auditoría.



La senadora con licencia, ofreció entrevista a los medios que cubren su campaña, a bordo del Xóchibus, el cual, estrenó, con la ruta: San Francisco de Campeche, hacia la ciudad de Mérida, Yucatán.

Así habló Xóchitl, de la gobernadora en la tierra de ese gran político, Mario Villanueva Madrid: “si realmente quiere combatir la corrupción, por qué no investiga el contrato de (Jorge) Amilcar (Olán Aparicio) de medicamentos con el estado de Quintana Roo, o la calidad del balastro del Tren Maya”.

–“Porque se dice que, de acuerdo a las grabaciones no cumple con la calidad y eso sí puede poner en riesgo a las personas que se suban al Tren”, añade, con alusión a presunta red de corrupción en suministro de ese material para las vías de ese proyecto depredador, en la que participan Amilcar, amigo de Andy López Beltrán, hijo del presidente López Obrador.

La candidata presidencial de la coalición, Fuerza y Corazón por México, añade, lo que ya saben en este país, millones de mexicanos, de Carlos Slim, para abajo, cuando la cuestionan del debate que tendrá con su adversaria, y si tiene algún as bajo la manga:

–“Pues yo creo que más que as bajo la manga, pues es contrastar los dos proyectos. Ya todo México sabe lo inepta que es Claudia, se le cayó el Metro. Eso, no hay duda, eso o lo puedo ocultar. Y fue por falta de mantenimiento, por no tener el programa de protección civil”.

–“Se cayó un colegio donde murieron 19 niños y 7 adultos. Ella, era la jefa delegacional en ese entonces. Ese colegio debe haber tenido, pues obviamente el programa de protección civil y pues no lo tuvo porque no se ponía a gobernar”.

Empero, Xóchitl, de manera tenue, revela:

–“Hay cosas que, pues sí, pero sí traigo un par de cosas que no son públicas y que sí sentimos que pueden dejar claro, cuál es la diferencia entre uno y otro proyecto”.

Expone que, de ganar elección presidencial, su proyecto será la transición energética, contexto en el que Pemex, será una empresa eficiente, eficaz y lamentó que, a trabajadores de confianza, les retiren prestaciones.

–“Para que vayan a los bolsillos de la familia del Presidente, porque ahora resulta que los López Beltrán, tienen contratos en Pemex; la Felipa Obrador, tiene contratos en Pemex; los amigos de Andy, Amilcar Olán, tienen contratos en Pemex. Entonces, pues han privatizado Pemex, pero en beneficio de la familia López Beltrán”.



**Pondera corrupción en Segalmex, cuando estaba al frente el que fue secretario particular del presidente Luis Echeverría Álvarez y en la Conade, con Ana Gabriela Guevara, caso en el que los expedientes, “son súper sólidos y que el actual gobierno debería sancionar”.**

**–“En el caso de la Línea 12 del Metro, Claudia Sheinbaum ha protegido a su directora, ha protegido acallando muchas voces para que no se haga justicia en el caso de la Línea 12 del Metro”, agrega, en alusión a la señora Florencia Serranía Soto, quien, hay que decirlo, tribu palaciega, le otorga impunidad.**

**–“En el caso del colegio Rébsamen, ha pasado exactamente lo mismo. Este gobierno no va a castigar a ninguno que sea de la 4T”.**

**Como se observa, el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, el partido que, su visión política creó, Morena; sus actores políticos, se ponen radicales en la campaña presidencial y, cual viejo sistema imperante, movilizan su aparato electoral, para “opacar” a Xóchitl Gálvez y a los contrarios de Morena, a través de presión y órganos represores de la dictadura saliente.**

**Fiscalía General de la República, Unidad de Inteligencia Financiera, de la SHCP y el Servicio de Administración Tributaria.**

**Nos imaginamos al Presidente, en sus últimos meses de gobierno, dedicado de tiempo completo a coordinar la campaña de su pupila, Claudia Sheinbaum Pardo, utilizar la red de gobierno, y ordenar a toda costa y costo político-electoral, poner dique a la exitosa campaña que realiza la abanderada presidencial del PAN-PRI-PRD.**

**¡Qué tal!**

## **EN EL CHACALEO**

**En alusión al Pemexgate, cual acostumbra hablar Xóchitl Gálvez, así lo mencionó ayer, en entrevista que ofreció a bordo del Xóchibus: “el mensaje a todos los petroleros es: no se dejen engañar, pues obviamente, los (Carlos) Romero Deschamps, están con Claudia, esos que se volaron mil millones de pesos en Pemex, son los que avalan a la candidata de la oligarquía, esa es la oligarquía, la que hoy apoya a Claudia Sheinbaum, ese sindicato petrolero que ha llevado a Pemex a poca eficacia, a poca eficiencia”. ¡Zas!... Claro, la dedicatoria incluye a Ricardo Aldana Prieto, ex tesorero de Romero, hoy, dirigente leguleyo... Hace 6 años, desde el sureste, un candidato en campaña, mentiroso, amedrentaba extinción del sindicato que dirigía Carlos Romero y ofreció un nuevo sindicalismo... Hoy, de manera cínica, Andrés Manuel López Obrador pactó con esa pandilla de**



apátridas y “transformó” ese sindicato, al terreno del oficialismo... ¡Cómo que no! ¡Caray! ¡Faltaba más! ¡Sí, señor Presidente!, con todo y reverencia, ¡eh!... Hoy, 18:00 horas, en la sede alterna del Senado, Xicoténcatl 9, Centro Histórico CDMX, en el contexto del natalicio del prócer de Oaxaca, la conferencia, “Juárez y los problemas durante la restauración de la República”... El autócrata en Zacatecas, David Monreal Ávila, se niega a dar respuesta política, a las demandas sociales de millones de mexicanos y, en especial, de los ciudadanos del estado, para que despida a sus funcionarios que ordenaron operativo represor contra las mujeres, en el Día Internacional que la ONU dedica a ellas... En esta vergonzante represión, cual dictadura en Rusia, China, Venezuela, Cuba, Nicaragua, la diputada federal del PRI, Fuensanta Guerrero Esquivel, exhorta a las autoridades de la entidad federativa, esclarecer los actos de violencia que hicieron elementos de seguridad estatales, contra las movilizaciones de mujeres, con motivo del 8M... Este martes, Xóchitl, sigue con su campaña: Por un México Sin Miedo... La senadora con licencia, participa en el foro Diálogos por la Democracia, que organiza Coparmex, 9:00 horas, en el Centro Asturiano de México, de la calle Arquímedes 4, Polanco, IV Sección... Al mediodía, conferencia de prensa en su casa de campaña en Lafayette 147, colonia Anzures.... Ambos eventos, alcaldía Miguel Hidalgo... 18:00 horas, Diálogo con la comunidad científica, cultura y académica, Sin Miedo al Conocimiento, el cual, se llevará a cabo en el World Trade Center, Salón Olmeca, colonia Nápoles... Entre la clase política del PRI, saben de la “sana cercanía” que mantiene la senadora Beatriz Paredes Rangel con Marcelo Ebrard Casaubón, quien, recién se entera de los proyectos priistas, corre ve y dile a “ysq”... ¡Caramba!, no cualquier actor político, tiene atributos de discreción, lealtad, confianza y respeto... Tras el debate dominical de aspirantes al gobierno CDMX, el dirigente panista, Marko Antonio Cortés Mendoza, definió que sólo hay dos opciones: continuar la destrucción con Morena o la reconstrucción de la ciudad con Santiago Taboada... Tras las protestas de los policías del estado de Campeche, el fin de semana, el presidente del PAN, puyó al gobierno de Layda Sansores San Román: “es impresionante que este gobierno cuide más a los criminales que a los propios policías. La gobernadora que solo se dedica a intervenir líneas telefónicas para su programa de chismes, debería primero resolver los problemas que aquejan a los campechanos”... Presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, pondera importancia de que el español se incorpore al Estatuto de la Corte Internacional de Justicia, cual idioma oficial, por ser una medida de inclusión y equidad lingüística. Además, garantizar acceso a la justicia y efectividad e influencia de los trabajos de la CIJ, en los países hispanoparlantes... “Así se hace efectivo el acceso a la justicia, ya que, como principal órgano judicial de las Naciones Unidas, actualmente solo se utiliza el inglés y el francés, como idiomas oficiales, considera la representante popular de NL, quien observa que, en el mundo, 477 millones de



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

19/03/2024

OPINIÓN

personas hablan el español, en 27 naciones, que se distribuyen en los cinco continentes... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...